

Francisco Aránega



Francisco Aránega es licenciado en Derecho por la Universidad Autónoma de Barcelona (1995) y cuenta con un postgrado en Derecho Comunitario e Internacional por la "Universiteit van Amsterdam" (1995).

Francisco ejerce como abogado desde hace aproximadamente 20 años. Trabajó 14 años en el despacho Garrigues, Abogados y Asesores Tributarios y en 2012 se incorporó a KPMG Abogados para dirigir el departamento de derecho farmacéutico. Se incorporó a **Faus & Moliner** en 2015.

Tiene amplia experiencia en la contratación en el sector farmacéutico, tanto en los contratos habituales de la actividad ordinaria de los laboratorios, como en la compraventa de negocios y compañías. Se dedica de forma muy recurrente al asesoramiento en operaciones internacionales. También trabaja de forma habitual en asuntos relacionados con el "compliance", cuestiones regulatorias y la publicidad de los medicamentos y los productos sanitarios.

Es autor habitual de artículos y ensayos, así como ponente en seminarios, cursos y congresos de derecho farmacéutico.

Lleva más de 10 años siendo profesor de "international business law" en diversos masters de la Escuela de Administración de Empresas (EAE) de Barcelona y ha impartido clases de derecho contractual y farmacéutico en diversas universidades españolas.

Habla y escribe inglés con alta fluidez, estando totalmente habituado a desarrollar su trabajo en ese idioma, y teniendo, además, capacidad para trabajar en italiano.

Datos de contacto:

Teléfono 932-922-100

Email faranega@faus-moliner.com

